

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 11. September 2024

1. Mühlheimer Ausbildungsmesse der Stadt Mühlheim | Wirtschaftsförderung vernetzt Unternehmen und Nachwuchskräfte in der Mühlenstadt

Volles Haus: Über 300 Schülerinnen und Schüler des Friedrich-Ebert-Gymnasiums, der Friedrich-Ebert-Schule sowie der Montessori-Schule Mühlheim besuchten am Dienstag, den 10. September 2024, die 1. Mühlheimer Ausbildungsmesse im Schanz.



Organisiert von der städtischen Wirtschaftsförderung präsentierten 17 Unternehmen sich und ihre Ausbildungsangebote und nutzen die Gelegenheit, direkt mit potenziellen Nachwuchskräften aus der Mühlenstadt ins Gespräch zu kommen.

„Die Idee, regionale Unternehmen und junge Talente zusammenzubringen und dadurch direkt vor der Haustür etwas für die Vernetzung untereinander und somit auch gegen den Fachkräftemangel zu tun, geht auf“, resümiert Mühlheims Wirtschaftsförderer Olaf Burmeister-Salg. „Das Feedback von Seiten der Schülerinnen und Schüler, der begleitenden Lehrerinnen und Lehrer sowie der ausstellenden Unternehmen ist bisher durchweg positiv“, ergänzt Christian Scheeff, Dezernent Stadtmarketing und Mitinitiator der Ausbildungsmesse.

Auch Bürgermeister Dr. Krey besuchte am Vormittag die Veranstaltung im Schanz. „Auf meinen Unternehmensbesuchen höre ich immer wieder, wie schwer sich insbesondere die Suche nach Auszubildenden gestaltet. Hier ist heute richtig Energie im Raum. Das zeigt, dass Formate wie eine lokale Ausbildungsmesse eine gute Plattform sind, um den Austausch zwischen Unternehmen und Nachwuchskräften zu forcieren“, so der

Rathauschef.

Informationen zur 1. Mühlheimer Ausbildungsmesse sowie den ausstellenden Unternehmen sind online unter www.muehlheim.de/ausbildungsmesse zu finden.